

Rociana, 0
Cartaya, 1

Jugando bien también se pierde

Manuel RODRIGUEZ

Cartaya: Agustín Díaz, Paco Fin, Guride, Varela, Palma I. Abrio, Juan Mari, Panizo (Serrano), Mora, Diego y de los Reyes.

Rociana: Del Valle, Colombo, Bustamante, Santos, Palacios, Juanma, Iglesias (Pino), Morales (Amate), Serafin, Sala y Edo.

Arbitró el colegiado sevillano Sr. Pajares, ayudado en las bandas por los señores Conrado y Gutiérrez - Matilla. Cuajó una buena actuación.

El Rociana ha jugado el mejor partido de la temporada. A los 29 minutos del primer tiempo, un fallo de la defensa local dio lugar al gol del Cartaya, marcado por Panizo, y así terminó el primer tiempo.

El segundo fue de total dominio del Rociana, con muchas ocasiones de gol, pero unas veces la mala puntería y otras la gran actuación de la defensa visitante, hacía fracasar todos los intentos de marcar.

Fue un gran encuentro por ambas partes, donde el resultado no refleja el juego del Rociana. El público salió satisfecho del encuentro a pesar de la derrota. Se cumplió el dicho de que el que gana es el que marca los goles y no el que mejor juega.

Carmona, 1
Almonte, 3

Sucumbió el Carmona ante el Almonte

Interesante encuentro de esta mañana en el San Antón entre carmonenses y almonteños, terminando al final de los noventa minutos con victoria justa visitante por 1 a 3. Un partido que empezaron con mucha garra los locales de Toñanes que, a los nueve minutos marcaban su primer y único gol desde fuera del área en un buen tiro en parábola de Caraballo.

Siguieron dominando el encuentro hasta el minuto 20, sin que Ramírez tras varios driblins, Segovia le robaba el balón, pasando a Paco que de buen tiro conseguía el empate a uno.

En el minuto 37 ese mismo jugador cedía a Gil Márquez que, de potente tiro a la escuadra conseguía el segundo gol, con lo que terminaba la primera parte.

A pesar de los esfuerzos de los locales por conseguir el empate, en la segunda se imponía la veterana y la calidad de los visitantes, con un Narbona que mandaba en el centro del campo y su delantero centro, Segovia, que cada vez que subía daba sensación de peligro. Ya, en el minuto 70, Lorenzo se anticipaba al defensa Quindejo y éste le derribaba dentro del área. Penalty claro que no dudó en señalar el colegiado. El veterano Lobo marca el 1-3 definitivo.

Arbitró el colegiado cordobés Sr. Lozano, con una actuación bastante buena.

Carmona: Avila, Cruz, Castellón, Zafra, Quindejo, Muñoz Gata (Sastre), Valerio, Francisco Antonio, (Cali), Pilín, Ramírez y Caraballo.

Almonte: Joselín, Lobo, Villegas, Pulido, Santi, Narbo, Lorenzo, Merino, Segovia, Gil Márquez (Tejero) y Paco (Valle).



El Bollullos no tuvo problemas para deshacerse de sus visitantes, un Nerva que no respondió en este partido de rivalidad.

El cuadro local jugó a ráfagas

Triunfo (3-1) del Bollullos sobre el Nerva

Francisco Javier GARCIA

En el estadio municipal bollullero se ha disputado este encuentro de rivalidad provincial que ha supuesto una nueva victoria para el equipo bollullero. Buena entrada y terreno en muy buenas condiciones a las órdenes del señor Martín Báez, del colegiado sevillano, los equipos se han alineado así:

Bollullos: Aguilera; López, Hidalgo; Celu, Mendoza Jiménez; Aparicio; Pepe; Colo; Plácido; Machete y Vita.

Nerva: De la Torre; Daniel; Ignacio; Galindo II y Galindo I; De la Rosa; Espinosa; Fede; Mono; Bético y Paquito.

Sustituciones: Por parte del Bollullos Domingo sustituyó a López Hidalgo, Soriano a Vita.

Por parte del Nerva Villegas sustituyó a Paquito.

Hubo tarjetas amarillas para Pepe, Vita y Colo.

Goles. Minuto 5: Machete de penalty. Minuto 22: 2-0 melé en el área forastera, Plácido atento mete el pie y marca. Minuto 49: 3-0 pase en profundidad de Domingo sobre Machete, éste salva el posible fuera de juego y ante la salida del meta visitante le bate por alto. Minuto 91: 3-1, fallo en un balón bombeado de Soriano y Aguilera, que les dejan el balón a pie de Espinosa, que marca a placer.

Primera parte con fases de buen juego por parte del Bollullos, quien desde el pitido inicial se hizo con el centro del campo manteniendo hasta el final de la primera parte el dominio en el juego y en el marcador. El Bollullos marcó dos goles, pero podría haber conseguido alguno más. Prueba de ello fueron las ocasiones que éste tuvo a pies de Aparicio Vita y Plácido. El Nerva que

venía a encerrarse atrás, se encontró pronto con el primer gol, lo que le obligó a abrirse y esto favoreció el juego bollullero.

Comienza el segundo tiempo y nuevamente el Bollullos marca pronto, lo que le llevó a un relajamiento total. Exhibiendo o pudiendo exhibir un buen juego, lo que sólo consiguió por momentos. El Nerva, sorprendentemente y a pesar de su desventaja en el marcador siguió atrás, creando a veces ocasiones de peligro en sus contragolpes. Pero unas veces la mala puntería de sus delanteros y otras las buenas intervenciones de Aguilera no permitieron contabilizar sus ocasiones. Pero cuando menos se esperaba saltó la liebre y consiguió el gol del honor. En definitiva buen juego por momentos, y un Bollullos más técnico que siempre dominó el partido.



Aunque no jugaron bien, los del Olont sacaron un positivo de su visita a Ayamonte.

Alcalá, 4
Cortegana, 3

Alcalá, con apuros, venció al Cortegana

Alcalá: Blanco, Agustín (Piña), Linares, Guitar, Navarro (Carmona), Oliveros, Rogelio, Jesús, Bellido, Peñalosa y Jaime.

Cortegana: Nimo, Gabi, Mario, Salvi, José Mari, Paco, Paco Félix, López, Ramón, Gumer y Juan. (Gómez).

Arbitro: Sr. Peralta Rodríguez, de San Fernando. Bien en el primer tiempo y muy mal en el segundo. Tarjeta amarilla a Oliveros.

Partido muy bueno que no demostró la superioridad del Alcalá en el marcador, pues los locales, al cuarto de hora del segundo tiempo, ya podían haber resuelto el partido claramente. Pero el fútbol es tan sorpresivo que después del dos-cero claro del Alcalá, hubo un penalty un poco riguroso a favor de los visitantes que lanzó José Mari, fuerte y por el centro, y marcó el 2-1. Seguidamente, a los 19 minutos de esta segunda mitad, Gumer puso el empate a dos en el marcador para que, seguidamente el Alcalá marcara su tercer tanto. Jaime, a su vez, incrementó la ventaja a los 32 minutos, siendo Gómez el que puso el 4-3 definitivo.

El Cortegana causó muy buena impresión a los aficionados presentes, siendo despedido por la entendida masa de seguidores locales con una ovación.

Los goles fueron conseguidos por Bellido a los 18 minutos el primero y 48 el segundo. Acortó distancias José Mari a los 59 y empató Gumer a los 64 minutos. Nuevamente Oliveros adelanta al equipo local, a

los 64 minutos y toma una ventaja clara el Alcalá con otro tanto de Jaime, para en el minuto 85 poner el definitivo resultado.

Nueva decepción del conjunto ayamontino

Ayamonte y Olont empataron (0-0) en un mal encuentro

Cándido DÍAZ

Nueva decepción en este segundo encuentro de rivalidad provincial disputado en el Estadio Municipal, que registró una entrada aceptable, con asistencia de muchos seguidores olonteses. Repetimos lo de decepción porque el partido fue de nula calidad técnica y futbolística. Ninguno de los dos equipos mereció el triunfo, si bien dentro del tono mediocre por el que transcurrió el encuentro, quizás el equipo visitante mostró mejor conjunción que le llevó a obtener el premio de un punto y que pudieron ser los dos si Lapi no aprovecha una ocasión de oro, pues finalizando el partido un rebote lo dejó sólo ante el portero Lolo y con la defensa adelantada, pero intentó sorprenderlo, elevándole el balón por encima, cuando pudo asegurar el gol. Fue la única ocasión clara del Olont en todo el partido.

Por parte ayamontina, el equipo navegó a la deriva desde principio a fin y aunque algunos jugadores lucharon, como fue el caso de Vázquez, el juego brilló

por su ausencia. Sólo realizaba el Ayamonte jugadas individuales, intentando hacer la guerra por su cuenta los puntales, con nulo apoyo de los medios. Algunas ocasiones disfrutó el Ayamonte en la segunda parte, un remate al poste de la meta de Juanjo lo atacó finalmente éste, al rechace.

Arbitró, a tono con el partido, mal, el sevillano Japón. Amonestó al visitante José Mari y a los locales Robles, Agustín, Juane y Burgos, la mayoría por observaciones.

Ayamonte: Lolo; Juane, Joaquín, Giordano, Robles; Pérez Cano (Yeye), Agustín, Vázquez; Trigo II, Julio I y Burgos.

Olont: Juanjo; Salvador, Prieto, Manolo, Sebastián (Pedro); Oscar, Morcillo, Julio; Lapi, José Mari y Redolossi (Lolo).

MANTENGA LIMPIA SU CIUDAD